



松ヶ崎小学校コミュニティ・ニュース №1

令和3年7月20日
松ヶ崎小学校学校運営協議会
広報委員会

学校運営協議会理事会開催

令和3年度、新型コロナウイルス感染防止対策による緊急事態宣言の発出の為に、例年5月に行われている第1回学校運営協議会理事会は、7月2日（金）の実施となりました。

理事会は、年間3回、13名の理事の方に参加していただきて進めています。令和2年度末の第3回理事会も文書による実施でしたのでようやく理事の皆様にお集まりいただくことができました。

理事会では、子どもたちの学びの力を高めるために、学校側から取組をお話させていただき、ご意見をいただいたり、お考えを聞かせていただいたりしています。

学校運営協議会理事長 岩崎 猛彦氏のご挨拶をいただいたあと、右枠内の項目について以下の内容について話をしました。

終わりに、学校運営協議会副理事長 島浩之氏にご挨拶をいただきました。理事の皆様方、お忙しい中お集まりいただきましてありがとうございました。ここでは、その時に話し合ったことを一部掲載させていただきます。

1. 学校経営方針

- ・今年度、1年生80名を迎える、児童330名でスタートしました。新型コロナウイルス感染症対策に留意しながら保護者・地域の皆様のご理解・ご協力を賜り新年度を迎えることができました。しかしながら、まん延防止対策等重点措置・緊急事態宣言の発出と続き、6月半ばまで部活動や水泳学習ができませんでした。解除に伴いようやくスタートし始めたところです。
- ・松ヶ崎小学校の学校教育目標は、「夢にむかってかがやく 笑顔あふれる学校 ～共に学び 認め合い 励まし合い 磨き合える 子どもをめざして～」です。目指す子ども像は、「～友達大好き 松ヶ崎大好き～といえる子ども よくかんがえる子 がんばりやり通す子 やさしい子 きたえる子」です。目標を具現化するために、生徒指導の三機能「自己決定の場を与える」「自己存在感を与える」「共感的な人間関係を育成する」を児童に働きかけながら、一人ひとりの児童が自分の力を発揮できるように、教育活動全体を通じて「自己指導能力の育成」目指す取組をしていきたいと考えています。また、道徳の授業においても、道徳的価値を学び、自己の生き方に対する考えを深め、自分も友達も大切にできる児童を育成する取組を進めているところです。



学校運営協議会 理事会

○はじめに

- ・理事長 岩崎 猛彦 氏
- ・学校長 土井 則夫

1. 松ヶ崎小学校「学校経営方針」
について

2. 学校評価の年間計画
3. その他

○終わりに

- ・副理事長 島 浩之 氏

- ・ かがやき学習（総合的な学習の時間）や授業支援では、令和2年度の社会科「安全なくらしをまもる」（火事をふせぐ：3年生）での分団詰所・器具庫・防災倉庫見学（協力：松ヶ崎消防分団・自主防災会）、令和3年度「水墨画を書こう」（4・6年生）、「松ヶ崎の水、泉川から学ぶ」（4年生）、「平和ポスターを描こう」（6年生）など、地域とのつながりを大切にしながら、地域の多くの方にゲストティーチャーとして来ていただいいています。



(6/21 6年平和ポスターを描こう)



(7/2 4年松ヶ崎の水から学ぶ)



(4/15 1年交通安全教室)



(7/6 3年ヤママユを知ろう)



・放課後まなび教室が、6月28日（月）スタートしました。まだまだ、新型コロナウイルス感染防止対策の徹底が必要です。今年度は参加人数を2・3年生に限定して入れ替え制とすることで3密を回避しながら、子どもたちの放課後の居場所の1つとして教室運営を行っています。

・読書企画推進委員会

学校運営協議会には、5つの企画推進委員会があります。その内の一つ「読書企画推進委員会」では、児童への読み聞かせ、学校図書館の掲示・おすすめの本の紹介など、コロナ禍でも可能な方法で今年度実施していきます。Zoomなど、オンラインでの読み聞かせなどを計画していただいいています。

2. 学校評価

・学校評価については、今年度も2回行います。結果については、保護者に説明するとともに、理事会においてもご意見を伺います。

3. その他

・登下校時に児童の交通安全を見守ってくださっている「松ヶ崎あんしんネットワーク」の方々から、北山通の20秒信号の信号待ちの時に壁側に寄って待つなど、東西に移動する自転車に注意しなければいけないことなど児童を交通事故から守るために現況を教えていただきました。児童が巻き込まれる事故の報道もあり、交通安全について適時指導を行って参りたいと思います。

・PTAから、「法の山に登ろう」の企画を紹介していただきました。松ヶ崎にある五山の送り火「妙・法」を通して、鹿の食害など環境についても考えるきっかけとなります。

7月18日（日）には、立正会から岩崎勉氏、三宅勝氏を講師としてお話をいただき、実際に「法」の山に登って見てきました。地域・家庭・学校が連携して児童の学びの機会をもつことができました。ありがとうございました。



(7/18PTA 法の山に登ろう)